

# Verwahrloste Katzen bei Politikerin

8 Katzen – darunter auch Babys – wurden in der Steiermark von Tierfreundin gerettet



Fotos: zVg

Arme Tiere: Völlig geschwächt und bereits von Maden befallen

**TIERQUALERE!** Man geht doch davon aus, dass Politiker/innen wissen, was im Gesetz steht, und sich auch daran halten. Bei einer steirischen Bürgermeisterin dürfte dies – zumindest was den Tierschutz betrifft – nicht der Fall sein. Denn vor wenigen Tagen wurden auf dem Hof, den sie mit ihrer Mutter bewohnt, verwahrloste Katzen entdeckt. Die Tiere waren geschwächt und teils mit Maden übersät. Frau Romana Schleich-Wolf vom Verein Wolfs-Clan informierte die Poli-

zei, die nach Anweisung der BH Fürstenfeld die Tiere umgehend beschlagnahmte. Der Fall wurde an die Staatsanwaltschaft übergeben. Die Katzen sind auf dem Weg der Besserung und werden hoffentlich alle überleben. Die Tierarztkosten sowie die überfälligen vorgeschriebenen Kastrationen wird unsere Tierecke bezahlen.

Großer Dank gebührt Frau Schleich-Wolf und der Polizei für ihr couragiertes Handeln. Mehr dazu: [www.krone.at/tierecke](http://www.krone.at/tierecke)